



Los estudiantes de la UNED podrán realizar prácticas en la AECC

REDACCIÓN. PALMA

■ La Asociación Española Contra el Cáncer en Baleares y la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) han firmado un Convenio de Cooperación Educativa mediante el cual los alumnos de la UNED podrán hacer prácticas en diversas áreas de la entidad, como Atención Social y Atención Psicológica, informaron ayer desde la AECC. Este convenio surge de un acuerdo de colaboración previo a nivel nacional entre ambas corporaciones para contribuir a la formación integral de los estudiantes y que estos puedan complementar su formación con la realización de prácticas profesionales y el desarrollo del Trabajo Fin de Grado y Trabajo Fin de Máster.